

# Les écoliers invités à lever les yeux

**A** la veille des Journées européennes du patrimoine, les écoliers ont été encouragés à lever les yeux pour découvrir

le patrimoine qui les entoure. Vendredi 20 septembre, les élèves des trois classes de Saint-Martin-de-Bernegoue ont pro-

fité de cette occasion pour explorer le bourg de la commune.

Ils se sont arrêtés au pied du monument aux morts, où ils ont relevé de nombreuses informations qu'ils n'avaient jamais remarquées auparavant. Cela leur a permis d'en apprendre davantage sur ce monument, devant lequel ils passent pourtant quotidiennement.

Ils ont également visité les abords de l'église et découvert qu'elle date de l'époque romane. Les élèves ont également appris que la cloche s'appelle Élisabeth et que ses prédécesseuses ont probablement fini dans la Sèvre durant la Révolution. Cette visite s'inscrivait dans le parcours d'éducation artistique et culturelle des élèves, de la petite section au CM2.



Les enfants ont observé avec minutie le monument aux morts.

(Photo NR)